

# WARTA

## Door To Door System Bhabinkamtibmas di Desa Bantarsari, Kec. Pabuaran, Kab. Sukabumi, Menjalin Sinergi Dalam Persiapan HUT RI

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.WARTA.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTA.CO.ID)

Jul 31, 2023 - 17:29



*Door To Door System Bhabinkamtibmas di Desa Bantarsari, Kec. Pabuaran, Kab. Sukabumi, Menjalin Sinergi Dalam Persiapan HUT RI*

SUKABUMI - Senin, 31 Juli 2023, Bhabinkamtibmas Desa Bantarsari, Polsek Lengkon, Aipda Eko Hadi P, dengan penuh kesungguhan melaksanakan kegiatan door to door system dengan mengunjungi Desa Bantarsari, Kecamatan Pabuaran. Kehadiran Bhabinkamtibmas ini bertujuan untuk bersinergi dalam rapat persiapan PHBN HUT RI yang akan dilaksanakan di Desa Bantarsari.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Eko Hadi P dengan hormat melaporkan bahwa giat door to door system berjalan sukses dan penuh makna.

Dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas menyampaikan Program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, S.H.,S.I.K.,M.H, yaitu Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini menjadi acuan dalam upaya menciptakan lingkungan yang aman, damai, serta mendukung perkembangan dan edukasi anak-anak.

"Kami juga telah menampung segala bentuk curhatan, saran dari staf desa, dan warga masyarakat Desa Bantarsari. Kami berharap kehadiran kami sebagai Bhabinkamtibmas dapat memberikan solusi dan memberdayakan masyarakat dalam menjaga keamanan di wilayahnya masing-masing. Bersama-sama, kami mengajak warga untuk mengaktifkan kembali siskamling sebagai langkah preventif untuk mencegah tindak pidana pencurian," lanjut Aipda Eko Hadi P dengan penuh perhatian.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menghimbau kepada warga agar sepeda motor tidak menggunakan knalpot broong/racing, guna menjaga ketertiban umum dan menghormati lingkungan tempat tinggal.

Kehadiran Bhabinkamtibmas dalam door to door system ini menjadi momentum berarti dalam menjalin sinergi antara kepolisian, staf desa, dan warga masyarakat. Bersama-sama, mereka bersiap menghadapi peringatan HUT RI dengan semangat kebersamaan dan kerja sama yang tinggi.

Semoga kerjasama yang terjalin dalam door to door system ini dapat memberikan manfaat dan mendukung keberhasilan rapat persiapan PHBN HUT RI di Desa Bantarsari. Dengan semangat Aa Dede yang dijunjung tinggi, diharapkan masyarakat semakin peduli dan berperan aktif dalam menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan sekitar untuk menciptakan suasana yang damai dan aman.